



ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE LA PÉLISSERIE G E N È V E

Jusqu'ici l'Eternel nous a secouru

Ces paroles sont la conclusion de Samuel après une victoire décisive remportée par Israël sur les Philistins.

L'éternel est donc le Dieu qui aide, assiste et délivre.

Cette réalité du DIEU-SECOURS est encore la nôtre aujourd'hui, dans nos difficultés et les combats de notre vie de tous les jours. Nous pouvons compter sur Lui, l'implorer et lui demander d'intervenir dans toutes nos situations.

Avant cette guerre contre les Philistins, le peuple d'Israël était à la peine. Samuel, prophète et juge, entend ces plaintes mais il ne propose pas tout de suite un secours miracle qui le ferait échapper à la menace philistine. Le Seigneur veut rassembler son peuple comme à une réunion de famille pour lui parler et l'inviter à faire le point de la situation. Le tableau ci-dessous présente cette méthode :

Revenez à l'Éternel de tout votre cœur

+ Est-ce que je cours le danger de vouloir suivre deux maîtres à la fois ?

Otez du milieu de vous les dieux étrangers et les Astartés

-> Qu'est-ce qui prendrait une trop grande importance pour moi ?

Serais-je exposé au danger d'idolâtrie ?

Dirigez votre cœur vers l'Éternel

-> Est-ce que je prends la bonne orientation dans mon cœur ?

Celui-ci est-il fixé, ancré en Dieu ?

Servez l'Eternel, lui seul

-> Ma priorité est-elle de servir le Seigneur ?

Le message de Samuel était d'une clarté remarquable et il a porté ses fruits puisque les Israélites ôtèrent du milieu d'eux toutes leurs idoles et servirent l'Eternel seul. Ils avaient ainsi pris conscience de leurs erreurs. Samuel n'était pas seulement un prédicateur mais aussi un intercesseur. Il promet aux enfants d'Israël d'implorer le Seigneur pour eux. Sa prière insistante est une supplication parce que Samuel avait reçu, de sa mère, une bonne formation en vue d'une intercession efficace. En effet, pour elle, prier signifiait « épancher son âme devant l'Eternel ».

Jusqu'à un âge avancé Samuel a intercédé pour son peuple et l'a enseigné. L'exaucement de sa prière fut une victoire retentissante. Samuel prit des dispositions pour que cette délivrance s'incruste dans les mémoires. En effet, il prit une pierre qu'il plaça entre Mitspa et Chén, et il l'appela du nom de Eben-Ezer, en disant : « Jusqu'ici, l'Eternel nous a secourus » (v. 12, Eben-Ezer signifie la pierre du secours).

Nous aussi, tout au long de notre vie, nous avons vécu des délivrances accordées par Dieu. Cela est aussi vrai au niveau de notre église pendant ses 200 ans d'existence. Le Seigneur est un Dieu vivant qui, encore aujourd'hui, est là pour nous accorder son secours et intervenir en notre faveur. Certes, il est bon de se souvenir de ce que le Seigneur a fait pour nous dans le passé mais nous avons un Sauveur et Seigneur toujours vivant dans le présent. Sa Parole est vivante et nous la recevons chaque jour pour qu'elle nourrisse notre foi et guide nos pas. Dans la prière, nous nous adressons à Lui pour recevoir du secours dans nos circonstances personnelles et ecclésiales. Bénissons le Seigneur pour son assistance et son aide quotidienne et persévérons avec Lui dans la foi !

Jörg Geiser

ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE LA PÉLUSSE
RUE DE LA PÉLUSSE 20 | 1204 GENÈVE, CH
+41 22 311 67 00
COURRIER@EGLISEPELUSSE.COM
WWW.EGLISEPELUSSE.CH